

Date: 28 August 2024

تاريخ: 28 أغسطس 2024

To/ Mr. Hamed Ahmed Ali
Chief Executive Officer
Dubai Financial Market
Dubai, United Arab Emirates

السيد / حامد أحمد علي
الرئيس التنفيذي
سوق دبي المالي
دبي، الإمارات العربية المتحدة

Subject: Salik Company (PJSC)

الموضوع: شركة سالك (ش.م.ع.)

Board of Directors Meeting Outcome Disclosure

الإفصاح عن نتائج اجتماع مجلس الإدارة

In reference to the above-mentioned subject, kindly be informed that Salik Company PJSC's Board of Directors held a meeting today Wednesday 28 August 2024 at 8:00 am and issued the following decisions:

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، نحيط سيادتكم علماً بأنه تم عقد اجتماع مجلس إدارة شركة سالك اليوم الأربعاء 28 أغسطس 2024 في الساعة الثامنة صباحاً وتم اتخاذ القرارات التالية:

1. Approval of Valuation and Financing for New Toll Gates:

1 الموافقة على تقييم وتمويل بوابات الرسوم الجديدة:

1.1. The Board approved the combined valuation of the two new toll gates at Business Bay and Al Safa South, totaling AED 2.734 billion. The valuation is divided as follows:

1.1 وافق المجلس على التقييم المشترك لبوابتي التعرفة المرورية الجديدتين في منطقة الخليج التجاري والصفاء الجنوبية، بإجمالي قدره 2.734 مليار درهم. وقد تم تقسيم التقييم على النحو التالي:

- (a) Business Bay Gate: Valued at AED 2.265 billion.
(b) Al Safa South Gate: Valued at AED 469million.

(أ) بوابة الخليج التجاري: تم تقييمها بمبلغ 2.265 مليار درهم.
(ب) بوابة الصفاء الجنوبية: تم تقييمها بمبلغ 469 مليون درهم.

1.2. The Board also approved the signing of an agreement with the Roads and Transport Authority (RTA) concerning a repayment plan for the total valuation amount of the two new gates. The repayment will be made over a period of six years, with equal installments paid semi-annually for 227.9 million AED, starting from the end of November 2024 which will be provided from the company's own financial resources.

1.2 كما وافق المجلس على توقيع الاتفاقية التي تم التوصل إليها مع هيئة الطرق والمواصلات (RTA) بشأن خطة سداد مبلغ التقييم الإجمالي للبوابتين الجديدتين على مدار ست سنوات، عن طريق دفعات متساوية تُدفع بشكل نصف سنوي بواقع 227.9 مليون درهم، ابتداءً من نهاية شهر نوفمبر 2024، والتي سيتم توفيرها من الموارد المالية الذاتية للشركة.

2. Ratification of the Board resolution by circulation issued on August 13, 2024.

2 المصادقة على قرار مجلس الإدارة بالتمديد الصادر بتاريخ 13 أغسطس 2024.

3. Discussion and approval of ordinary business matters.

3 مناقشة والمصادقة على أمور العمل الاعتيادية الأخرى.

Yours sincerely,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،



إبراهيم سلطان الحداد
الرئيس التنفيذي

Ibrahim Sultan Al Haddad
Chief Executive Officer